

ひな人形を飾って邪気を払い、福の神を呼び込みます！

3月3日は「ひな祭り」です。女の子のいる家は、ひな人形を飾って子どもの健やかな成長を願う日本の伝統行事の一つです。でも、この「ひな祭り」、元々は女の子のためのお祭りではなく、邪気が入りやすい季節（五節句の一つ）に「穢れ(けがれ)」を祓(はら)うための儀式だったそうです。本校でも、生徒全員が無病息災で、福が舞い込んでくるように、私の家の押し入れに長らく仕舞い込んでいたひな人形を職員に協力してもらって、校長室前に飾ってみました。



全校生でダンスに挑戦し、楽しく踊ることができました！

2月に入ってから外部講師をお招きして、体育の学習の一つであるダンスに全校生で取り組みました。学習のねらいの一つが「リズムの特徴をとらえ、変化のある動きを組み合わせ、リズムに乗って全身で踊ることができるようにする」でしたが、最終日の発表会では、縦割りの班ごと（生徒会専門委員会ごとに班編成）、息のあったすばらしいダンスを披露してくれました。ちなみに、グランプリは放送委員会でした。



全校オペラ鑑賞会を実施し、その歌声にアメージングでした！

2月26日(金)、フランスからオペラ歌手の「秦 茂子」先生が来校され、全校オペラ鑑賞会を実施しました。秦先生は、三島町の旧西方中学校出身で、震災復興応援のコンサートツアーのために来日されたということです。数々の国際的なコンクールですばらしい賞に輝かれ、現在はパリの音楽学校で声楽の指導を行っておられます。今回の鑑賞会では、フランス・ロシア・ドイツ・日本歌曲、さらにはバロック・フランス・ドイツ・イタリアオペラを90分間にわたって熱唱してくださり、曲と曲の合間にはいろいろなお話を聞かせていただきました。

最後に3年生と一緒に「手紙」を歌ってくださり、3年生も卒業を間近に良い思い出ができたようです。秦先生には、はるばるフランスからおいでいただき、心より感謝申し上げます。



同窓会(柳友会)入会式を行いました！

2月29日(月)、戸倉欣也同窓会会長様をお招きして、3年生が同窓会(柳友会)入会式を行いました。式では、鈴木優太君が記念品(記章)を受け、橋本桜太君が新入会員誓いの言葉を述べました。式が終わってから、戸倉会長より本校の歴史や旧校舎建築時の苦労話、これからの日本を若い世代がどのように担って行けばよいのか等々を熱くお話ししていただきました。

なお、新幹事には、齋藤龍馬君、代議員には、芳賀 茜さんと菊池由芽さんが任命されました。

